

Estimadas Directivas,

Reciban un afectuoso saludo. El Ministerio de salud ha señalado durante la tarde que debido a la crisis sanitaria se hará **OBLIGATORIO EL USO DE MASCARILLAS EN LOS COLEGIOS PARA ESTUDIANTES MAYORES DE 5 AÑOS.**

Por lo anterior, a partir de mañana miércoles 14 de junio, las y los estudiantes mayores de 5 años deberán asistir al colegio con mascarilla. Se solicita que envíen mascarillas de recambio para aquellos estudiantes que lo requieran.

Les agradecemos puedan socializar esta información en sus respectivos cursos.

Desde ya agradecemos la colaboración de todas y todos quienes formamos la comunidad escolar.

Atentamente,

MIRIAM CÁRCAMO ROMERO
DIRECTORA
COLEGIO UNIVERSITARIO EL SALVADOR

Santiago, 13 de junio 2023